

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab terdahulu, maka dalam bab ini penulis akan mengambil kesimpulan akhir dari semua pembahasan yang telah penulis uraikan pada bab sebelumnya. Sebagaimana tujuan penelitian yang telah penulis sebutkan pada bab sebelumnya, maka dalam bab ini penulis akan membuat sebuah kesimpulan sebagai berikut:

Saluran distribusi yang digunakan oleh UD Sarana Agro Utama adalah saluran distribusi langsung dan saluran distribusi tidak langsung. Saluran distribusi langsung dilakukan melalui konsumen membeli produk langsung mendatangi gudang atau pusatnya. Sedangkan saluran distribusi tidak langsung dilakukan dengan cara menyalurkan produknya melalui pengecer untuk daerah jawa dan pegadang besar untuk daerah luar jawa.

Kendala-kendala yang selama ini dihadapi oleh UD Sarana Agro Utama dalam melaksanakan saluran distribusi adalah penyampaian barang ke konsumen akhir yang tidak tepat waktu, sulitnya memprediksi kebutuhan pasar akan produk yang dihasilkan, sulit untuk memonitoring saluran distribusi yang sedang berjalan di lapangan.

Saluran distribusi yang digunakan oleh UD. Sarana Agro Utama dalam meningkatkan volume penjualan yaitu dengan mempertahankan dan lebih fokus pada saluran distribusi yang dianggap lebih tepat, sehingga dapat menaikkan volume penjualannya. Saluran distribusi tersebut adalah saluran distribusi tidak langsung dengan perantara pengecer. Di samping mempertahankan saluran distribusinya, pemilik perusahaan juga melakukan pengawasan terhadap kegiatan distribusi. Hal ini dilakukan untuk melihat apakah pendistribusian sudah tepat sasaran dan tepat waktu apa belum. Dan juga memantau persediaan barang di seluruh anggota saluran untuk mengantisipasi terjadinya kekosongan barang.

B. Keterbatasan Penelitian

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini, yaitu meliputi:

1. Dalam penulisan, masih terbatasnya literatur yang ada khususnya yang berhubungan dengan saluran distribusi yang dilakukan oleh UD Sarana Agro Utama.

2. Dalam pengambilan data di lapangan, masih sering ditemukan belum transparasinya narasumber dalam memberikan jawaban atau keterangan.
3. Keterbatasan waktu, biaya dan tenaga sehingga membuat penelitian kurang maksimal.
4. Keterbatasan pada narasumber penelitian yang hanya tertuju pada pihak UD Sarana Agro Utama. Hal ini mengakibatkan kesimpulan yang diperoleh hanya terbatas.
5. Kedalaman wawasan dan pemahaman peneliti tentang UD Sarana Agro Utama sangat dibutuhkan untuk eksplorasi data dan fakta penelitian. Selain itu sebagai pisau analisis sehingga diharapkan mampu membedah masalah saluran distribusi dalam meningkatkan volume penjualan secara mendalam, obyektif, dan mampu meminimalisir subyektifitas dan peneliti.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, maka saran yang dapat disampaikan kepada UD. Sarana Agro Utama adalah:

1. Dalam memilih saluran distribusi harus benar-benar dipertimbangkan mana yang lebih efektif dan efisien, sehingga produk dapat sampai ke konsumen dengan cepat. Hal ini juga merupakan cara terbaik dalam membina hubungan dengan konsumen yang terbangun loyalitas pelanggan.
2. Sebaiknya UD Sarana Agro Utama harus menambah karyawan *divisi delivery order* agar dapat membantu dalam menyampaikan produknya tepat waktu.
3. UD Sarana Agro Utama Harus mempunyai jalur komunikasi terhadap perantara yang memasarkan produknya, hal ini diperlukan untuk melihat secara langsung stok barang yang ada di daerah yang diinginkan dan pengelola juga dapat lebih leluasa untuk melakukan monitoring.
4. UD Sarana Agro Utama sebaiknya tetap mempertahankan saluran distribusi tidak langsung dengan perantara pengecer, karena dengan strategi ini volume penjualan pada UD Sarana Agro Utama semakin bertambah.

D. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan taufiqnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Saluran Distribusi dalam Upaya Meningkatkan Volume Penjualan pada UD Sarana**

Agro Utama di Desa Karangrowo Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus". Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW yang kita harapkan syafaatnya kelak di hari kiamat nanti. Sebagai manusia biasa disini penulis menyadari bahwa penyusunan dan penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan untuk kesempurnaan. Hal ini karena keterbatasan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

